

Les actus des PEP 28



Les activités du Pôle Multi-Sports Saint-Georges sur Eure



On peut affirmer que les enfants et ados ne risquent pas de s'ennuyer durant leurs visites au Pôle Multi-Sports de Saint-Georges sur Eure. Des activités très variées sont en effet proposées aux accueils de loisirs de Chartres Métropole faisant le déplacement jusqu'au site. 3 grandes structures gonflables sont ainsi accessibles et font respectivement office de mur d'escalade, de parcours et de toboggan. Egalement, des ateliers d'escrime et de carabine lasers sont entrepris pour développer la précision et le sang froid de chacun au sein du gymnase. Les enfants peuvent aussi rouler des mécaniques en extérieur grâce aux mini-motos et aux mini-quads et une fois le circuit terminé, ils peuvent pratiquer le mini-golf sur la pelouse du pôle. La fréquentation étant pleine chaque jour, le Pôle Multi-Sports est un franc succès !

